



Ayuntamiento de  
San Martín de Valdeiglesias

# Noticias

## Nuevo baño para los alumnos de infantil en el colegio Virgen de la Nueva

- Aprovechando el fondo de uno de los pasillos el Ayuntamiento ha creado un nuevo baño en el edificio norte, para evitar desplazamientos de los más pequeños.

**1/Sep/2014..** Durante las vacaciones de verano, el Ayuntamiento de San Martín ha estado trabajando en el colegio Virgen de la Nueva para mejorarlo. A petición del equipo docente del centro, la concejalía de Educación ha creado un baño en la primera planta del edificio norte, donde se ubican las aulas de educación infantil.

El objetivo de esta obra es acercar los baños a los más pequeños del colegio, evitando desplazamientos por la planta y facilitando de este modo, el control de los menores por parte de sus profesores.

El baño se ha construido aprovechando el fondo de un pasillo. Para ello ha sido necesaria una nueva instalación de fontanería, sanitarios, alicatado del espacio, instalación de ventanas de luces, puerta de acceso y el desplazamiento de la puerta de una de las aulas de infantil. Las obras han sido ejecutadas por el Ayuntamiento.



Imagen del nuevo baño, situado en la primera planta del edificio norte del colegio público Virgen de la Nueva.